

Antrag Nr. 04-O-26-0032
CDU-Fraktion

Betreff:

AKK-Museen
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Mitteilung gebeten, warum die AKK-Museen zum wiederholten Mal bei der Wiesbadener Museumsnacht nicht berücksichtigt werden.

Begründung:

Durch ständige Missachtung der kulturellen Leistungen im AKK-Bereich werden weder die Beziehungen zu Wiesbaden verbessert noch das freiwillige ehrenamtliche Engagement der Bürger für ihren Ort angemessen honoriert.

Mainz-Kostheim, 13. April 2004

Hans Dötsch
Fraktionssprecher